
総務政策委員協議会記録 

開 会 年 月 日 平成 29 年９月 26 日 

開 会 時 刻 午前 10 時 29 分 
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出 席 委 員 名 

◎西山 則夫 ○野口 佳子  鈴木 豊司  野崎 隆太 

福井 輝夫  辻  孝記  黒木騎代春  工村 一三 

世古口新吾 

 

 浜口 和久 議長 

欠 席 委 員 名 なし 

署 名 者  ― 

担 当 書 記  山口 徹 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

・ご当地ナンバー及び地方版図柄入りナンバープレートの導入に 

向けた取組のその後の経過について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説 明 者 

情報戦略局長、情報戦略局参事、総務部長 

 

 

 

その他関係参与                            

 伊 勢 市 議 会 
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協議の経過 

西山委員長開会宣言後、直ちに会議に入り「ご当地ナンバー及び地方版図柄入りナン

バープレートの導入に向けた取組のその後の経過について」の説明を受けましたが、その

概要は次のとおりでした。 

 

開会 午前10時29分 

 

◎西山則夫委員長 

ただいまから総務政策委員協議会を開会いたします。 

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立しております。 

本日御協議願います案件は、「ご当地ナンバー及び地方版図柄入りナンバープレートの

導入に向けた取組のその後の経過について」の１件でございます。 

議事の進め方につきましては委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ございませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎西山則夫委員長 

御異議なしと認めます。 

そのように取り計らいをさせていただきます。 

それでは、「ご当地ナンバー及び地方版図柄入りナンバープレートの導入に向けた取組

のその後の経過について」、御協議願います。 

当局から説明をお願いいたします。 

 情報戦略局長。 

 

●中川情報戦略局長 

本日は９月定例会、開会中のお忙しい中、総務政策委員会に引き続き協議会を開催いた

だきまして、誠にありがとうございます。 

本日御協議いただく案件につきましては、委員長仰せのとおり１件でございます。 

担当から御説明申し上げますので、よろしくお願いいたします。 

 

◎西山則夫委員長 

情報戦略参事。 

 

●辻情報戦略局参事 

それでは、「ご当地ナンバー及び地方版図柄入りナンバープレートの導入に向けた取組

のその後の経過について」、前回８月23日の会議以降の取組等について御説明を申し上げ

ます。 

資料１をごらんください。 

まず１の市民意識調査の実施でございますが、ご当地ナンバーを追加するにあたっては、

住民、自動車ユーザーの意向が前提となりますことから、その把握と、今後、検討が必要

となります、図柄のモチーフに係る意向調査を合わせて実施いたしました。 
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無作為抽出した18歳以上の3,500名に郵送し、８月31日から投函期限を９月15日として

実施したもので、９月21日現在、1,733名と約半数の方から回答をいただいております。 

調査結果につきましては、（５）に記載のとおりでございまして、設問は全部で５問で、

検討進めている各市町共通となっております。 

イに記載のとおり、お答えをいただいた方の８割以上が、自動車ユーザーでございます。 

ウのご当地ナンバーの導入については、賛成、どちらかといえば賛成合わせると77.5％

の方が、また、エの図柄入りナンバープレートの導入については、希望する、図柄によっ

ては希望するを合わせると67.8％の方が賛同されております。 

図柄としてふさわしいモチーフにつきましては、オに記載のとおり、宇治橋、夫婦岩、

鳥居の順となっており、宇治橋は４割近くの方が選ばれております。 

また、その他といたしまして、鳥居と宇治橋、神宮社殿とお答えいただいた方も多く見

ました。 

恐れ入りますが裏面をごらんいただきたいと存じます。 

２の市民への周知につきましては、広報いせ10月１日号に取組の趣旨や経緯、ご当地ナ

ンバー図柄入りナンバープレートの内容、また、導入に向けたスケジュールを掲載いたし

ております。 

３の他団体からの要望につきましては、９月21日付けで伊勢商工会議所様から導入推進

にかかる要望書をいただいております。 

４の今後の予定でございますが、市民意識調査の結果、約８割の方がご当地ナンバーの

導入に賛同され、また、民間団体からも推進にかかる要望書をいただいておりますので、

当初の予定どおり11月中に、県に対して伊勢志摩ナンバー追加の意向要望書を提出し、こ

の取組を進めてまいりたいと考えております。 

なお、本市のほか、意向要望書を提出した市町が伊勢志摩ナンバーの対象地域となるも

のでございます。 

議員の皆様からも御意見等を聞かせいただければと存じます。 

以上でございます。御協議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

◎西山則夫委員長 

ただいまの説明に対しまして、御発言ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎西山則夫委員長 

よろしいですか。 

御発言もないようですので、本件についてはこの程度で終わります。 

以上で、本日御協議願います案件は終わりましたので、これをもちまして総務政策委員

協議会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 

閉会 午前10時34分 


